

Herbstfest rund um den Wein

Hölteraner Schützen feiern gemütlich

LADBERGEN. Das fünfte Herbstfest der Hölteraner Schützenfamilie hat jetzt als „Weinfest“ stattgefunden. Das Organisationsteam mit Ingrid und Sabine Haarlamert, Tanja Kötter, Petra Bettler und Tanja Schröer hatte die Festscheune auf Gut Erpenbeck passend dekoriert.

Die Wandergruppe traf sich auf dem Hof Kattmann, um gemeinsam von dort aus zum Gut Erpenbeck zu laufen. Insgesamt nahmen über 100 Personen am Herbstfest teil, die vom 1. Vorsitzenden

Herward Schröer begrüßt wurden. Schützenschwester Annette Ehmann stellte Weine des Weinguts Illian Arnd vor und lud zur Verkostung ein. Zur Weinprobe hatten die Organisatorinnen diverse Speisen als Buffet aufgebaut.

Nach der Weinprobe folgte dann das Glanzlicht des Abends. Alle Gäste hatten die Möglichkeit, während des Essens an einem Weinquiz teilzunehmen, um einen der attraktiven Preise zu gewinnen. Da viele Teilnehmer die Fragen richtig



Weinfest der Schützenfamilie Hölter: Werner Schröer, Ludger Sasse, Navina Steinborn und Annette Ehmann gewannen beim Quiz (von links); in der Mitte Weinkönigin Birgit Wierzejewski,

lösen konnten, musste das Los entscheiden. Der amtierende Schützenkönig Friedhelm Aufderhaar übernahm die Aufgabe der „Glücksfee“. Siegerin wurde Birgit Wier-

zejewski. Sie wurde zur ersten Hölteraner Weinkönigin gekürt und mit einer Schärpe ausgezeichnet. Navina Steinborn, Werner Schröer und Ludger Sasse freuten

sich als „Quizgewinner“ je über eine Flasche Wein.

Im Anschluss feierte die Schützenfamilie weit nach Mitternacht ein sehr gemütliches „Weinfest“.